

Sesion Ordinaria } En la Ciudad de Talavera de
 Supletoria del dia } la Reina a diez y ocho de Mar
 18 de Marzo de 1914 } ro de mil novecientos catorce y

hora de las seis de la tarde se reunieron en la Sala Consistorial bajo la presidencia del Sr. Alcalde Don David Vidarte Varquer los Señores que al margen se expresan individuos del Ilustre Ayuntamiento Constitucional de la misma; no habiéndolo verificado por enfermedad e impedimento justificado los Señores Don Matías Carrion, Don Federico Rodriguez, Don Francisco Montero, Don Juan Francisco Cabran de Herrera y Don Pedro Moro. Constituida en sesion pública supletoria a la ordinaria del dia diez y seis que no pudo celebrarse por falta de asistencia de Sres. Concejales, trataron y acordaron en esta lo siguiente

- Presidente
- Sr. Alcalde
- Venientes
- Sr. Varquer
- " Garcia
- " Corchano
- Sindicco
- Sr. Gimestal
- " Zaragoza
- Regidores
- Sr. Manterola
- " Riestra
- " Gimener
- " Urquiano
- " Cepeda

Leida del acta de la Sesion anterior fue aprobada

Cuentas por varios conceptos = Se dio lectura de las siguientes cuentas. Una presentada por el Sr. Concej. Don Francisco Montero visitador del Hospital Municipal en la semana del 2 al 8 del presente mes por 141 pesetas al centimo importe de viveres para dicho establecimiento; otra del mismo por 55 pesetas 60 centimos importe de 139 litros de leche de vaca para el consultorio "La gota de leche"; otra del Sr. Concej. Don Pedro Varquer Visitador del Hospital municipal en la semana del 9 al 15 del corriente por 293 pesetas 98 centimos importe de viveres para dicho establecimiento; otra del mismo por 56 pesetas

importe de 140 litros de leche de Vacca para el Com
Autónomo "La gota de leche"; otra de Don Antonio
Martínez de Iñaberrilla González por 100 pesetas
81 céntimos importe de materiales para obras
en varios edificios municipales; y otra de Don
Miguel García Galan por 7 pesetas 50 céntimos
importe del blanqueo de varias dependencias en
el edificio donde se ha instalado la parada de
Caballos Sementales del Estado. Externada la for
poración y encontrando justificadas estas cuen
tas acordó aprobarlas y que se expidan los oportu
nos libramientos para su pago.

Jornales de la Semana anterior. También se dio cuen
ta y fueron aprobadas las relaciones de jornales
invertidos y satisfechos durante la semana
anterior por las cantidades y conceptos siguien
tes: 30 pesetas 75 céntimos en la conservación
de los paseos y jardines del Prado; diez peseta
tas 50 céntimos en el estandito de escribir al
Puente del Río.

Combramiento de Director de la Banda municipal. Seguidamente y por
orden de la presidencia se dio lectura de las solicitudes presentadas
durante el término del concurso abierto termi
nado el 15 de febrero último para aspirar á
la plaza vacante de Director de la Banda
de Música Municipal; cuyas instancias es
tan suscritas por los Señores Don Eustasio
de la Torre y Linao Don Melchor José Blan
co, Don Manuel Larinena García, Don Ri
cardo Fernández Carrera Don Alvaro Loto
Orando, Don Alejo Vidal y Nieto y Don Anu
do Ripoll Miró. Et las respectivas instancias
acompañan los interesados varios documentos

para justificar sus méritos y aptituden de los
 cuala tambien se dió lectura respectivamente
 con cada solicitud. Enterado el Ayuntamiento
 acordó proceder á votacion nominal resultan-
 do electo por siete votos Don Ricardo Fernandez
 Carrera; habiendo obtenido dos Don Eustasio
 de la Jorre, uno Don Alejo Vidal y uno Don
 José Blanco. Designado por tanto Don Ricar-
 do Fernandez Carrera para la plaza de cuya
 provisió se trata, se acordó que por la Alcaldia
 presidencia se le comuniqué este nombramien-
 to, recomendándole la mayor urgencia para pose-
 suionarse de su cargo. Asi mismo acordó la for-
 macion se devuelva á los interesados los docu-
 mentos presentados á los fines que les convenga.

Licencia al Señor Teniente } A petición del Sr. Teniente
 de Alcalde Don César Garcia } te de Alcalde Don César
 Garcia y Gonzalez la Corporacion acordó conce-
 der á S. S.^{as} un mes de licencia para ausentar-
 se con motivo de asuntos particulares.

Terminado el despacho oficial, el Sr. Guen-
 tal interrogó á la presidencia sobre el estado en
 que se encuentra el recurso entablado ante la
 Direccion de los Registros de la Propiedad y del
 Notariado en el asunto del Alcantarillado, y
 explicado por el Sr. Alcalde los trámites que há
 llevado, manifestó hallarse pendiente de in-
 forme del Sr. Decano del Colegio Notarial de
 Madrid.

El Sr. Garcia propuso que se oficié á la Cor-
 poracion para si está dispuesta á otorgar el con-
 trato privado para dar principio á la ejecu-

cion de la obra.

El Sr. Urquiano intercesó se ejecuten las obras necesarias para el arreglo del camino al muelle de la Estacion; y en vista del mal estado del cuspedrado de la mayoria de las calles de la poblacion se proceda á su reparacion; y si la cantidad consignada no fuera suficiente se forme una presupuesto extraordinario por la que falte para cumplir tan importante servicio.

El Sr. Alcalde manifestó habiendado ya principio los trabajos indicados por el Sr. Urquiano no los cuales continuarian hasta que se agote la consignacion presupuestada. de acuerdo con lo anal. se acordó lo que proceda.

El Sr. Alcalde puso en conocimiento de la Corporacion que en virtud de un telegrama recibido del Sr. Letrado Don Salvador Parientes se trasladó á Madrid en la madrugada de ayer para firmar el escrito de impugnacion al recurso promovido por el Ayuntamiento de Olla contra la resolucion dictada por la Direccion general de la Deuda referente á la emision de suscripciones á favor de este Ayuntamiento, cuyo escrito con los elementos de prueba pertinentes habia quedado presentado ante el Tribunal Gubernativo del Ministerio de Hacienda.

El Sr. Guertal manifestó; que estando acordado por el Ayuntamiento al que los niños de las escuelas municipales y en particular las de las de párvulos no asistan á ninguna clase de actos ó festividades religiosas sin su previo consentimiento de la Corporacion, solicitaba del acto realizado por aquellos en el dia de hoy conmoviendo en manifestacion á la Lomita del

Pudo llevarse banderas en algunas de las cua-
 les se leía la inscripción de "Viva el Papa Rey"
 El Sr. Alcalde expuso no tenía de ello el menor
 conocimiento; pero que se informara y adopta-
 ra las medidas conducentes para que en lo su-
 cesivo no se reproduzcan estas manifestaciones
 sobre todo en la forma que expone el Sr. Sindical

Con lo que se dio por terminada la sesión
 citándose la presente que firman los Sres.
 concurrentes de que fue el secretario certifico

Darío Vidarte

Pedro Parques

Manuel Fuentes

Vicente Saragoza

Angel Nietras

Valentín Ayuda

Benar Barco

Joaquín Leguano

Fidel Montaña

Juan Antonio Guzmán